



Présentée avec :



## 16 MARS

12 : 00 - 13 : 00

**WEBINAIRE GRATUIT - EN FRANÇAIS / FREE WEBINAR - IN FRENCH**

# Vieillir et « musiquer » en public. Le vieillissement au pluriel au prisme d'événements musicaux mettant en vedette des personnes âgées.

*Aging and musicking in public.*

*Plural ageing through the prism of musical events featuring older adults*



**Line Grenier, Ph. D.,** Professeure, Université de Montréal. Chercheure régulière au CREGÉS et membre du Projet ACT

Créer de la musique, jouer d'un instrument et chanter font partie des loisirs dits actifs et des activités créatives dans lesquels les politiques axées sur « vieillissement actif » invitent les aînées à s'investir.

Mais qu'est-ce que signifie vieillir en musique? Cette présentation s'intéresse à trois événements au cours desquels différents groupes de personnes âgées « performant » le vieillissement chacun à leur façon en participant à des activités musicales.

Ces événements, les activités qu'ils rendent publiques ainsi que les enjeux qu'ils soulèvent offrent un observatoire privilégié de la négociation constante des attentes et des normes (sociales, culturelles et corporelles, notamment) qui façonnent le vieillissement comme phénomène pluriel.

Creating music, playing an instrument and singing are all part of active leisure and creative activities with "active aging" policies to encourage older adults to participate.

But what does it mean to age in music? This presentation focuses on three events in which different groups of older adults "perform" aging in their own way by participating in musical activities.

These events, the activities they publicize, and the issues they raise provide a privileged observatory of the constant negotiation of expectations and norms (social, cultural and physical, in particular) that shape aging as a plural phenomenon.

**Inscrivez-vous ici / Register here : <https://fr.surveymonkey.com/r/16mars2021>**



[www.creges.ca](http://www.creges.ca)

**Pour plus d'information / For more information :**

[karine.ohayon.ccomtl@ssss.gouv.qc.ca](mailto:karine.ohayon.ccomtl@ssss.gouv.qc.ca)